

CENTENARY

2010. 11. 5
第 58 号
兵庫県立加古川西高等学校



文武両道による人格の形成

ボート部 またもや快挙

夏・春連続

全国大会出場

9月の県大会で優勝した、男子ダブルスカル(村山・鷺尾)と女子クオドルブル(奥村・岸田・松本・末澤・吉井)両クルーが、10月30日31日に開催された近畿大会に出場し、それぞれ2位と3位に見事入賞を果たしました。

これにより、両クルーは、3月末に静岡県天竜川で開催される「全国高等学校選抜ボート競技会」への出場権を獲得しました。



ボート部近畿大会 ～レースの合間に～

大会は大阪府立漕艇センター(大阪府高石市)にて行われました。台風の影響で2kmが500m短縮されるレースとなりました。

両クルーとも予選1位と2位通過とはいえず、そのレース内容はいま一つというところでした。その反省点を踏まえ、翌日の決勝に臨みました。結果「現状でできる最高のレース」となりました。

男子ダブルは1位の清風高校(大阪)に3秒差の5分22秒17というタイムで近づいてきたことを実感した決勝レースとなりました。

また、女子クオドルは他校の外国艇や新規格艇が並び中、旧規格艇で勝負に臨みました。新しい艇や外国の艇は、古い艇よりもはるかに艇速の面で有利と言われます。

その不利さを撥ね退けての入賞となりました。1位の大津(滋賀)とは10秒差、2位の八幡商業(滋賀)とは7秒差でした。滋賀勢に並ぶことが、全国大会での目標となりました。

陸上部

駅伝 男女共

県大会出場

10月24日(日)西脇市総合市民センター及び駅伝コースにおいて、兵庫県高等学校駅伝競走大会、東播地区予選会が開催されました。本校も男女両チームが出場し、男子は2時間14分16秒で3位に入賞、女子は1時間17分41秒で4位に入賞し、来る11月7日(日)に篠山市で行われる県大会への出場権を獲得することとなりました。

今年度は、男女とも3年生が1名ずつしかいない長距離チームですが、その3年生の2人が、それぞれ第1区を走り、レースをリードする形で、男子は7区、女子は5区まで無事、襷をつなぐことができました。



男子一区3年甲斐君から
二区1年濱田君へ2位で襷リレー



女子一区3年植原さんから
二区2年日坂さんへ3位で襷リレー

書道部 団体賞受賞

県大会でも、近畿大会出場を目指して頑張りたいと思いますので、皆さん応援よろしくお願い致します。

書道部がこの度、武庫川女子大学主催全国高等学校書道展で団体賞を受賞しました。これは全国でわずか5校の快挙です。個人賞も以下のように受賞しています。

3年熱田智美「読売新聞社賞」/2年出口友希菜・大川ひとみ「特選」/3年佐野有希・2年田邊由貴
〔佳作〕



授賞式の日山口先生と

ちょっと一言 学習も部活動もというのが本校の教育方針です。文武両道と言っていますが、本校に限らず、どこの学校でもこれを目指しています。本校には多数の部活動があり、生徒個々人が自分にあった部を選択し活動しています。その結果、部員の不足で対外活動ができなかったり、ぎりぎりの人数で活動している部もいくつかあります。部活動ではいい成果を上げるだけが目標ではありません。悔しい思いをする、ミスで責任を感じ落ち込む等、様々なネガティブと思われる体験も意味を持ちます。これらを高校生活で味わっておくことは今後の長い人生で大きく役立ちます。